



historia de una cárcel

1941, con el fin de aumentar considerablemente la producción de presos comunes en la prisión de Carabanchel.

En el país de origen, el sistema de trabajo obligatorio se aplicó a los prisioneros de la prisión de Carabanchel entre 1941 y 1946.

La prostitución ilegal

El régimen franquista no prohibió oficialmente la prostitución hasta 1968. Las prostitutas se dividieron en dos categorías: prostitutas profesionales con licencia sanitaria en orden, y también, la prostitución ilegal de la prostitución. Fue especialmente peligroso para las prostitutas profesionales que trabajaban en la calle.

MEJORA TU FACULTAD

CONCURSO FOTOVOZ

DEL 16 DE NOVIEMBRE AL 14 DE DICIEMBRE

SI ESTUDIAS EN LA FACULTAD DE FORMACIÓN DE PROFESORADO Y EDUCACIÓN, PUEDES AYUDAR A MEJORARLA FOTOGRAFIANDO TODO AQUELO QUE TE GUSTA O CAMBIARÍAS Y ENVIANDO TUS PROPUESTAS A OFICINA.ESTUDIANTES.EDUCACION@UAM.ES

CONSULTA LAS BASES DEL CONCURSO EN <https://goo.gl/SRjsYb>

